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Présents ou représentés (annexe 1) : 40 

ACCARDO Eliane    HOPP Marie-Christine 

ACCARDO Francis    LARDEAUX Marilyne 

ALTIBELLI Françoise    LE CORRE Marie-Christine 

BEDOUT Danièle (Secrétaire)   LEGENDRE Nathalie 

BLELLY Erica     LURET GUIDINI Pascal 

BROTHERSON Heiarii    MAGNE Pierrette 

BRUNEAU Sventha    MARCHAL Noëlla 

CAGNOLI Nicole (Trésorière)   MARGO Nicolas 

CHIARI Jackie     MARIVAL Michelle 

CHRISTOPHE Thierry    PATE Mathieu 

COMPTOUR Muriel    PEUCHOT Michèle 

CONSTANT Claudie    PEUCHOT Hugues (Président) 

DE LAMPUGNANI Virginie   RICCARDI Karine 

FILIPPINI Hervé     ROSSI Corinne 

FRIMIGACCI Antoinette    RUAROO Tehaurai 

GIAGHEDDU Patricia    SANTELLI Daniel 

GIANI Eric     SEFERIAN Claire 

GIUDICELLI Annick    SIMEON DE BUOCHBERG Pierre (Maire de PDF) 

GIUDICELLI Nicole    SUSINI Marie-Pierre 

HALUPKA Delphine    THOUZEAU Martine 

 

 

 

Conformément à l’article 11 des statuts, l’Assemblée Générale Ordinaire du CERCLE DES NAGEURS DU FIUMORBU 

peut se tenir valablement. 

 

Hugues PEUCHOT, Président de l’association ouvre la séance à 18 h 15, il remercie les membres présents. 

 

L’ordre du jour est le suivant : 

 Rapport moral du Président ; 

 Rapport d’activités de la Directrice Technique ; 

 Approbation des comptes ; Rapport financier et modification de la date de clôture des comptes du Cercles 

des Nageurs du Fiumorbu ; 

 Election d’un membre du Bureau ; 

 Questions diverses ; 

 

 

CERCLE DES NAGEURS DU FIUMORBU 

Bâtiment administratif de Morta 

20243 PRUNELLI DI FIUMORBU 

Tél. : 06 20 44 19 55 

Courriel : cnf2b@hotmail.fr 
Web : http://club.sportsregions.fr/cnf2b/ 
SIRET : 477 574 404 00026 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

Du 05 février 2011 

COMPTE RENDU 
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1  - Compte rendu moral (Présenté par Hugues PEUCHOT – Président) 

Le Président fait un rappel des différentes activités de l’Association durant l’année 2010. 

Les activités ont débuté le 06 janvier à la piscine du lycée avec l’Aquagym, le Club et la Nage Libre, pour s’étendre 

à l’Ecole de Natation à partir du mois de mars 2010. En raison d’une panne de la chaudière à bois, la température 

de l’eau en début d’année a été trop basse pour maintenir « l’Ecole de Natation » pendant les mois d’hiver pour 

les plus jeunes. 

Dès la rentrée d’octobre, nous avons augmenté le volume horaire hebdomadaire pour les adhérents, en 

rappelant que les membres inscrits aux activités peuvent accéder librement à la piscine aux heures Nage Libre. 

La piscine reste fermée pendant toute la durée des vacances scolaires, sans possibilité d’accès au bassin. Celui-ci 

n’étant pas en chauffé, nous devons attendre une température raisonnable pour reprendre nos activités à chaque 

rentrée de vacances. 

 

Le nombre d’adhérents est encore en nette hausse, avec 235 personnes, réparties comme suit : 

Aquagym

26%

Club

23%ENF

15%

Nage 

Libre

33%

Dirigeants

3%

 

Répartition des heures des différentes activités : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Répartition des adhérents par communes 

PDF

23%

Ghisonac

cia

17%

Reste 

ComCom

6%

Travo

20%

Ventiseri

6%

Solaro

6%

Aleria

3%

Reste 2B

4%

Solenzara

6%

PoVo

5%

Reste 2A

4%

 

Aquagym

77

ENF 

42

Club 

78

Nage Libre

147
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Fréquentation : 

 
Aquagym  ENF  Club  

Nage 

Libre  
Total  

Janv. – Fév. 2010  
Nb  277  -  265  410  952  

Moyenne  15  -  15  14  15  

Mars - av. - mai   juin 2010  
Nb  410  236  406  478  1530  

Moyenne  14  7  13  9  11  

Oct. - Nov. - Déc. 2010  
Nb  479  248  692  754  2173  

Moyenne  17  10  27  17  18  

 

La fréquentation est en augmentation avec notamment une hausse de 39% pour le 4
ème

 trimestre 2010 par 

rapport au 4
ème

 trimestre 2009. 

 

Des moyens de communications ont été mis en place : 

- Le site internet,  http://club.sportsregions.fr/cnf2b/ , avec 30000 visiteurs depuis sa création en octobre 

2009, soit une moyenne de 2000 visiteurs par mois. 

- Le compte Facebook : www.facebook.com/cnf2b , qui compte 1054 « amis ». 

- Les flyers 

2  - Rapport d’activités (Présenté par Michèle PEUCHOT – Directrice technique) 

Notre association grandit et se structure en utilisant les infrastructures de la micro région. Les activités ont été 

variées en 2010 : 

 

� L’Ecole de Natation compte 34 enfants âgés de 5 à 8 ans. 

3 groupes de 40 minutes fonctionnent le mercredi entre 15h00 et 17h00. 

� Le Perfectionnement compte 28 jeunes, à partir de 8 ans. 

Les groupes fonctionnent le mardi et le jeudi de 18h00 à 19h00 et le mercredi de 17h00 à 18h00. 

� L’Entraînement compte 16 jeunes, à partir de 12 ans. 

Les groupes fonctionnent le mardi et le jeudi de 18h00 à 19h30 

et le mercredi de 17h00 à 18h00. 

� La section Maîtres compte 10 adultes de plus de 25 ans. 

Les entraînements ont lieu le mardi et le jeudi de 18h00 à 19h30. 

� L’Aquagym compte 62 adhérents. 

Les séances ont lieu les lundis, mercredis et vendredis de 18h00 

à 19h00. 

� La Nage Libre compte 78 adhérents. 

Les séances ont lieu les lundis et mercredis de 18h00 à 19h00, 

Les mardis et jeudis de 19h00 à 20h00 

Les vendredis de 18h00 à 20h00. 

� Les tests ENF 

- Sauv’nage : 20 validations 

- Pass’sports de l’eau : (pas encore de validation complète) 

7 Natation course 

3 Water polo 

2 Nage avec palmes 

- Pass compétition 
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� Les compétitions régionales 

- Nous avons participé aux 5 étapes de la Coupe Corse à Bastia 

Et Ajaccio 

- Nous avons participé aux Championnats Régionaux à Bastia : 

1 titre sur 200 4N pour Karine Riccardi 

1 médaille d’argent sur 200 Brasse pour Karine Riccardi 

  

� Les compétitions Maîtres 

- Championnats de France (25m) à Clermont Ferrand 

5 médailles d’argent sur 50, 100 et 200 NL, 50 Brasse et 200 4N pour Karine Riccardi 

- Championnats de France (50m) à Canet en Roussillon 

1 titre sur 200 4N pour Karine Riccardi 

3 médailles d’argent sur 50, 200 Brasse et 200 NL pour Karine Riccardi 

- Championnats du Monde à Göteborg 

9
ème

 à 21
ème

 places pour Karine Riccardi 

23
ème

 à 51
ème

 places pour Nicole Cagnoli 

  
 

� Les Scolaires 

7 écoles ont fréquenté la piscine du lycée, sous la surveillance du BEESAN du Club : 

Prunelli-Di-Fium’Orbu, Ghisonaccia, Aléria, Pietrapola Les Bains, Aghione, Ghisoni et Maison Pieraggi. 

3 cycles ont été répartis sur l’année. 

� Piscine de Marina d’Oro 

Le camping de Marina d’Oro a mis gracieusement sa piscine de 24 mètres à notre disposition pour que 

nous puissions poursuivre nos entraînements de préparation pour les Championnats du Monde des 

Maîtres à Göteborg. 

Nous avons pu ainsi effectuer 3 entraînements hebdomadaires les lundis, mercredis et samedi de 8h à 

9h30 de mi juin à fin juillet. 
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� Triathlons 

Calvi XTRI : Tehauraï Ruaroo termine 18
ème

 du sprint (750 – 18 – 5) 

Impérial XTRI : Karine Riccardi termine 1
ère

 du 1500 mètres natation (en équipe) 

   

� Plage de Calzarellu 

Comme l’an passé, nous avons organisé avec la Commune de Prunelli-Di-Fium’Orbu, la surveillance de la 

plage de Calzarellu, du 1
er

 juillet au 31 août, avec 1 BEESAN (Michèle Peuchot) et 1 BNSSA (Kevin Coeffe). 

La surveillance était assurée 7 jours sur 7 de 10h00 à 18h00, incluant des séances gratuites 

d’apprentissage de la natation pour les enfants et l’ALSH de la commune. 

La plage a été aménagée par la commune pour les personnes à mobilité réduite. Parking, tapis et fauteuil 

de mise à l’eau de type hippocampe. Nous avons utilisé ce dernier quotidiennement. 

1 douche supplémentaire et 2 bouées des 300 mètres ont été mise en place. 

Les cours d’aquagym pour tous étaient organisés les lundis, mercredis et vendredis de 18h00 à 19h00. 

L’activité est basée sur la prévention et la sensibilisation aux dangers du milieu. 

En dehors des petits bobos (piqure de méduses et de vives…) il n’y a pas eu d’interventions nécessitant la 

venue des pompiers. 

 

   

 

� Fête des associations 

Nous avons participé aux 2 fêtes des associations organisées par les Communes de Prunelli-Di-Fium’Orbu 

et Ghisonaccia. 

   
12 septembre à Ghisonaccia    19 septembre à Prunelli 
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� Téléthon 

Nous avons terminé l’année à Bastia pour participer au téléthon à la piscine de la Carbonite avec l’ASPTT 

Bastia Natation et le Fun Beluga. Une belle manifestation au profit du téléthon avec la venu de l’élite de la 

natation Antiboise et notamment le champion olympique Alain Bernard. 

 

   
 

 

3  - Approbation des comptes (Présenté par Michèle PEUCHOT – Directrice technique) 

Conformément aux dispositions de l’article 11 des statuts, les comptes pour l’exercice 2010, sont exposés. 

Les comptes de l’exercice comptable ont été clôturés le 31 décembre. Comme à l’accoutumée, la durée de cet 

exercice a été de 12 mois. 

Les opérations comptables ont été saisies par moi-même et les dirigeants de l’association, tout particulièrement 

la trésorière. Le Comité Directeur du 16 janvier 2011 a validé les comptes qui vous sont présentés. 

Nous rappelons que conformément aux dispositions statutaires, les comptes ont été tenus à la disposition des 

membres au siège pendant les 15 jours précédant notre assemblée et qu’ils peuvent être librement consultés au 

siège par les membres de l’association, sur rendez-vous. Le rapport financier évoque successivement les résultats 

de la gestion de l’exercice 2010 et la proposition d’affectation du résultat de l’exercice 2010. Les résolutions 

habituelles relatives à l’approbation des comptes, au quitus de gestion et à l’affectation du résultat sont soumises 

au vote. 

 

La Fédération Française de Natation et le Comité Régional de Natation Corse, vont modifier la date de clôture de 

leurs comptes, pour se calquer sur l’année sportive, du 16 septembre de l’année N au 15 septembre de l’année 

N+1. Initialement l’exercice était calqué sur l’année civile. 

Nous vous proposons de calquer notre exercice comptable sur ce même modèle. Ainsi, exceptionnellement, notre 

prochain exercice comptable ne durera que 8 mois et demi, du 1
er

 janvier au 15 septembre 2011. 

Par la suite notre exercice comptable se fera du 16 septembre de l’année N au 15 septembre de l’année N+1. 

Cette résolution est soumise au vote et le budget prévisionnel 2011 incluant la modification est présenté. 

 

4  - Election au Bureau et au Comité Directeur 

Notre Trésorière Christelle DUVILLARD a déménagé en juin pour raison professionnelle. Elle nous a envoyé sa 

démission. Nicole CAGNOLI, Trésorière adjointe, a assuré ce poste depuis. Nous vous proposons de l’élire au 

poste de Trésorière Générale. 

Karine RICCARDI souhaite rentrer au Comité Directeur, au poste de chargée de communication. 

 

5  - Questions diverses 

Une demande nous est parvenue : la possibilité d’étudier un tarif réduit pour les familles. 

Après débat, l’Assemblée Générale souhaite donner quitus au Comité Directeur d’étudier un tarif adapté pour les 

couples et pour les enfants d’une même fratrie. 
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Plus personne ne demandant la parole, le président met au vote les différents points à l’ordre du jour : 

• Première résolution : 

L’assemblée approuve le rapport moral du bureau et lui donne quitus de sa gestion.  

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Deuxième résolution : 

L’assemblée approuve le rapport financier du bureau et lui donne quitus de sa gestion.  

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Troisième résolution : 

L’assemblée approuve la clôture des comptes au 15 septembre de chaque année. 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Quatrième résolution : 

L’assemblée approuve le budget prévisionnel 2011. 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Cinquième résolution : 

L’assemblée renouvelle le mandat de Mme Nicole CAGNOLI au poste de Trésorière, jusqu’au prochain 

renouvellement statutaire des mandats, en 2012. 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Sixième résolution : 

L’assemblée élit Mme Karine RICCARDI au Comité Directeur, au poste de chargée de communication, jusqu’au 

prochain renouvellement statutaire des mandats, en 2012. 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

• Septième résolution : 

L’assemblée donne quitus au Comité Directeur d’étudier un tarif préférentiel pour les familles. 

Cette résolution est adoptée à l’unanimité des voix. 

 

 

 

Hugues PEUCHOT      Danièle BEDOUT 
Président       Secrétaire 

      


